

# HUMAS

## Pimpin Upacara Bendera, Kasdim Bacakan Amanat Komandan Korem 071/Wijayakusuma

Lutfi Adam - [BATANG.HUMAS.CO.ID](http://BATANG.HUMAS.CO.ID)

Dec 4, 2023 - 12:11



*Foto : Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0736/Batang Mayor Inf. Slamet Muchadi*

Batang,- Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0736/Batang Mayor Inf. Slamet Muchadi pimpin Upacara Bendera awal bulan bertempat dihalaman Makodim, Jalan Jenderal Sudirman N0. 41, Kelurahan Kasepuhan, Kecamatan Batang,

Kabupaten Batang, Senin (04/12/2023).

Dihadapan seluruh peserta upacara, Kasdim 0736/Batang Mayor Inf. Slamet Muchadi, yang bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) membacakan amanat dari Danrem 071/ Wijayakusuma Kolonel Czi Mohammad Andhy Kusuma.

Dalam amanatnya. Danrem 071/Wijayakusuma menyampaikan pada upacara bulan Desember 2023 ini kita diingatkan oleh peristiwa penting bersejarah yaitu hari Juang TNI AD dan hari Infanteri. Peringatan tersebut merupakan wujud rasa hormat dan penghargaan kita kepada para pahlawan yang telah berkorban dengan segenap jiwa dan raganya untuk mencapai kemerdekaan yang kita nikmati sekarang ini. Untuk itu, mari kita maknai momentum peringatan bersejarah ini, untuk terus melakukan introfeksi terhadap pelaksanaan tugas dan tanggung jawab kita baik sebagai Prajurit maupun PNS TNI AD guna meningkatkan kinerja dan kualitas pengabdian yang lebih baik untuk Masyarakat, Bangsa dan Negara.

Sesuai program kerja (Progja) dan anggaran TA. 2023 saat ini, kita telah berada di akhir perjalanan program kerja dan anggaran Triwulan IV. Dari tinjauan waktu yang ada, maka masih tersisa sekitar 27 hari lagi untuk menuntaskan seluruh program kerja yang telah ditetapkan, untuk itu kepada masing-masing Staf dan Komandan Satuan jajaran Korem 071/Wijayakusuma agar melakukan pengecekan kembali terhadap semua program kerja TA. 2023 yang belum terselesaikan. Segera susun laporan pertanggung jawaban atas pelaksanaan program kerja dan anggaran TA. 2023 yang telah dilaksanakan secara transparan dan akuntabel, "bebernya".

Terkait pelaksanaan program kerja dan anggaran TA. 2023 yang telah dilaksanakan, kita perlu melakukan evaluasi terhadap program kerja dan bidang tugas yang telah kita kerjakan, hal ini perlu kita lakukan guna mengetahui kendala, kelemahan dan kekurangannya untuk melakukan perbaikan dan penyempurnaan.

Pesan saya, manfaatkan momentum akhir tahun 2023 ini untuk mengevaluasi tugas dan memperbaiki diri sesuai tanggung jawab masing-masing, sehingga pada tahun 2024 kita akan bekerja dengan semangat baru, motivasi baru dan kualitas yang lebih baik, "Tutup Danrem

Paman Adam